
                       

｢ガバナーと共に｣ 

｢桜梅桃李｣多彩な人華を咲かせあう心地よいロータリーを  

           2022年 9 月 8 日 №.965 

 

◆会長挨拶（池元 ことみ会長） 

 

 

皆さん、こんばんわ‼ 

昨日の新聞に石川県の成長戦略を文化立県・文化都市を

目指す方向性が示されました。都市の文化度を測る物差

しは、歩ける都市かどうかが文化度のバローメーターだ

そうです。 

パリのような大都市でも歩きやすく、カフェや広場で一

休みしながら、そぞろ歩きが楽しめる。休憩したり、立

ち寄る場所を意識的に造ってあるから心地よく歩ける

のだろう。地域色を大切にしながら、歩きたくなるエリ

アを面にまで広げていきたい。 

そんな発想の延長線上に文化立県の理想像があるので

はないかと書いてありました。私的には、浅野会員の毎

年のエクスタジアや金沢踊り等は本当に文化立県を感

じさせてくれ、心打たれております。 

話は変わりますが、4 日前にリヴァイよりＲＣのサイ

トを見たら池元さんが会長だとありました。「おめでと

うございます。そして僕が知っているのと違う誕生日が

書いて有ります。カードを正しい時に送りたいです。」

とＬＩＮＥが有りました。ＲＣのサイトをチエックして

いる事とバースデーカードを毎年くれるリヴァイに感

心させられます。そして指摘されるまで気が付かないこ

とが本当に情けないと思い深く反省致しました。 

今日は、高橋ガバナー補佐がお出でになっております。

卓話や協議会でロータリーを学びたいと思います。 

本日も例会を楽しみましょう！！ 

                       

 

 

◆幹事報告（中島 育子幹事） 

 

 

                                                  

9/2 ガバナー事務所 

 2022年 9月レートのお知らせ届く 

 2022年 9月レート：＄1＝139円 

 

9/6 ガバナー事務所 

 ガバナー公式訪問のご案内が届く。                    

2022年 9月 22日（木）会長・幹事懇談会  

17時 30分 ～（他理事、役員随時出席）                                            

同行者: 石川第 1グループ Bガバナー補佐      

高橋(たかはし) 功(いさお)          

（金沢西 RC：精密機械製造）、           

副幹事 松嶋(まつしま) 幸夫(ゆきお)     

（立山 RC：土木請負業）" 

  

9/8 地区大会事務局（富山南ロータリークラブ） 

 地区大会のチラシデータが届く 

 掲示板にもありますのでご覧ください 

 

                                
                                                                               

 

 



◆委員会報告（前年度会長・小柳 善裕） 

 

（前年度幹事・林 哲也） 

 

プログラム 卓話 

石川第一グループ Bガバナー補佐 高橋 功氏 

演題『 私の「ロータリーと共に」』 

 
 

◆出席報告(吉見 聡委員長) 

 

● 出席率：76.19％ 

● 出席者：32名 /44名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者：2名  中嶋 満 今井 欣也 
● メーキャップ 無し 

◆ニコニコボックスの発表(小野島 寛和委員長) 

 
 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋 功様 

ガバナー補佐訪問で参りました。よろしくお願いいたします。 

池元 ことみ 会長 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、本日はお忙しい

所卓話頂きありがとうございました。協議会もよろしくお願い

いたします。 

中島 育子 幹事 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、ようこそ‼ 卓

話ありがとうございました。 

武藤 一彦 

高橋ガバナー補佐様、ご来場ありがとうございます。謡（うた

い）が見れず残念です。 

小柳 善裕 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、本日は卓話・ク

ラブ協議会と長時間ありがとうございました。一年間よろし

くお願いします。 

永瀬 喜子 

高橋功ガバナー補佐、本日はご訪問下さりありがとうござい

ます。一年間宜しくお願い致します。 

今更ですが『ロータリーの友』は面白い冊子です。今回じっく

り目を通ししみじみ思いました。 

塩野 正幸 

留学に行っていた大学生の娘がアメリカ ボストンから帰っ

てきました。心も身体も大きくなって帰ってきました。お父さ

ん宛に感謝の手紙を貰った時はウルっときました。  

野澤 誠治 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、本日は大変お

忙しい所ありがとうございました。クラブ協議会も何卒よろ

しくお願い致します。 

藤本 和久 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、卓話ありがと

うございました。クラブ協議会もよろしくお願い致します。 

林 哲也 

石川第一グループＢガバナー補佐 高橋功様、本日は卓話あ

りがとうございました。 

所用により早退します。 

 

本日合計 12,000円 今年度累計 162,500円 

 

 


